

FORMULAIRE DE CONSENTEMENT / CONSENT FORM

AUTORISATION D'OBTENIR ET DE TRANSMETTRE DES RENSEIGNEMENTS PERSONNELS AUTHORIZATION TO OBTAIN AND TRANSMIT PERSONAL INFORMATION

NOM ET PRÉNOM / LAST AND FIRST NAME : _____

ADRESSE ACTUELLE / ACTUAL ADDRESS : _____

ADRESSE ANTÉRIEURE / PREVIOUS ADDRESS : _____

TÉLÉPHONE / TELEPHONE : (_____) _____ /

DATE DE NAISSANCE / DATE OF BIRTH: _____ **PERMIS DE CONDUIRE / DRIVER'S LICENCE :** _____
J/D / M/M / A/Y

OBJET / SUBJECT : **LOCATION / RENTAL**

Je, soussigné(e), _____ autorise _____ et/ou **Groupe TRAK / Rapide Investigation Canada Ltée** et/ou ses agents de renseignements personnels et/ou ses mandataires d'effectuer une enquête dont un bureau de crédit et d'obtenir certains renseignements jugés nécessaires me concernant.

I, the undersigned, _____ authorize _____ and/or **Groupe TRAK / Rapide Investigation Canada Ltd** and/or their personal information agents and/or their representatives to inquire and access certain information including credit concerning myself.

LOCATEUR ACTUEL / ACTUAL LANDLORD			
nom du propriétaire / owner's name		Téléphone / Telephone	
EMPLOI ACTUEL OU PRÉCÉDENT / ACTUAL OR PREVIOUS EMPLOYMENT			
Compagnie / Company	Personne ressource / Contact	Depuis / Since	Téléphone / Telephone

J'autorise également **Groupe TRAK / Rapide Investigation Canada Ltée** à transmettre les renseignements personnels me concernant au locateur potentiel et je libère de toute responsabilité les personnes ou les compagnies fournissant des renseignements personnels à mon sujet. J'accepte qu'une photocopie ou télécopie de ce document ait la même valeur que l'original.

Also, I authorize **Groupe TRAK / Rapide Investigation Canada Ltd** to transmit the personal information concerning myself to potential landlord and in addition, I release from liability any person or company providing personal information about me. I accept a photocopy, or fac-simile of this document as having the same value as the original.

X _____
 Signature

Date : _____
J/D / M/M / A/Y